

**PARIS (MPE-Média)** – L'acteur français Michel Galabru est depuis peu ambassadeur d'une filiale de ThyssenKrupp, ThyssenKrupp Encasa pour qui il a tourné un film après avoir fait l'acquisition d'un escalator d'intérieur. La minute de détente du jour!

« Je tenais à partager avec vous un nouvel outil de communication que ThyssenKrupp Encasa déploie à compter de ce jour », explique Emmanuel Paris, Directeur général de la firme allemande en France.

« Après acquisition et installation d'un monte-escalier pour sa maison, Michel Galabru a accepté de devenir un ambassadeur de la marque, dont l'objectif affiché est de bénéficier de la cote de sympathie de l'acteur auprès de son public cible mais également, dit-il lui-même, « de donner une touche positive à un produit souvent assimilé à la vieillesse ou au handicap. »

A découvrir sur :

<http://video.tk-encasa.fr/ambassadeur>